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市内大会が終わりました。猛暑の中、仲間と励まし合いながら最後まで力を出し切った陸上部、

最終セット 24-24 という緊張の場面で最高のプレーを表現できたバレー部、苦しい状況でもミスを

恐れず、最後まであきらめない姿勢を見せてくれた野球部、一人一人がその時にできる最高のプレ

ーと応援を目指して頑張りました。全力を尽くした選手たちに拍手を送ります。 

５名の月中生が７月の県大会に出場することになりました。厳しい戦いを勝ち抜いたみなさん、

おめでとうございます。県大会でのますますの活躍を願っています。一方、この大会が部活動生活

の集大成となった３年生もいます。振り返ると、コロナ禍の制約や限られた人数の中で練習など、

様々な困難があったと思います。それらを乗り越えて、市内大会という晴れ舞台で堂々とプレーで

きたこと、そして、そこに至るまでに経験してきたことすべてが財産になることでしょう。出場選

手の感想を紹介します。（野球のＮＢＣの生徒の感想と写真は、後日掲載します） 

 

私の目標は、110ｍハードルで 14秒台を出して、

全中に出場することです。市内大会はそのためのス

タートとなる大会でした。他の記録会の時と同じよ

うに、「余計なことをせずにいつも通り走ること」

を心掛けて走り、次の大会に進むことができまし

た。次は、今回うまくいかなかったスタートを改善

し、もっとタイムを縮めたいと思います。 

 

 

 



⚾
僕は市内大会を終えて２つの事を学びました。１つ

目は団体競技の難しさです。野球は９人で戦うスポー

ツです。なので連携が必要になってきます。そこで今

回の市内大会は、守備やベンチ内の連携などがしっか

り取れていなかったのではないかと感じました。なの

で団体競技、野球の難しさが改めて分かりました。 

２つ目はキャプテンの役割です。僕は、キャプテン

はチームをまとめられる人としか思っていませんで

した。でも市内大会で他チームを見て、そしてキャプ

テンとして終えて、僕は、キャプテンはチームで一番

最後まで勝ちを諦めない人と学ぶ事ができました。 

 

🏐
私はバレー部に入って、バレーの技術以外にも、礼

儀の大切さなど様々なことを学びました。最後の市内

大会では２回戦で負けてしまいましたが、悔いのない

試合ができたし、この仲間と試合に出られて楽しかっ

たです。 

お世話になった先生方、保護者の方々、一緒に戦っ

てきた仲間に感謝して、部活動で学んだことを将来に

生かしていきたいです。 
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榎先生は、１か月に１回の

ペースで来校されています。

生徒の悩み事や困り事の相談

はもちろんのこと、保護者の

方の相談にも対応してくださ

います。子育てのことで困り

事などがございましたら、中学校（電話 375-

2106、担当:後藤）までご連絡ください。 

🌺
みなみ商工会

月潟支所の青年

部・女性部の皆様

からいただいき

ました。毎朝、き

れいなお花が登

校してくる生徒たちを出迎えてくれています。

ありがとうございます。 

【７月】 
１日(月)  全校朝会（市内大会報告会） 
 〃    保護者面談期間(～5日) 
 〃   短縮５限授業(～5日) 
７日(日) 通信陸上県大会(～8日) 
９日(火) 体育祭軍団集会 
11 日(木) ＰＴＡ評議員会【18:30～】 
12 日(金) 月潟中学校運営協議会会議  

 県大会・吹奏楽ｺﾝ激励会 

13 日(土) 県大会【野球】(～15 日) 
15 日(月) 海の日 
16 日(火) 躍進会ノーチャイムウイーク(～19 日) 
18 日(木)  仲間とのかかわりアンケート 
19 日(金) 全校集会、大清掃、ワックスがけ 
20 日(土) 夏休み開始、県大会【陸上】(～21 日) 
21 日(日) 下越地区吹奏楽コンクール 
22 日(月) スタートダッシュ学習会(～23 日) 
25 日(木) ２年生職場体験学習 

 


